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984 Seiten
Kurzbeschreibung
Die Neubearbeitung behandelt die erheblichen Änderungen, die durch das
Schuldrechtsmodernisierungsgesetz sowie durch die Reformgesetze zum Arbeits- und Sozialrecht
eingetreten sind. Dabei wird immer deutlicher, dass das Arbeitsrecht gegenüber dem bürgerlichen Recht kein
eigenes Rechtsgebiet mit eigenen Grundsätzen und eigenen Auslegungsregeln ist. Dies gilt auch für die
Umsetzung des Europarechts. Die Kommentierung beschränkt sich daher nicht auf eine Erläuterung der
Gesetzesbestimmungen, sondern bezieht den Gesamtkomplex des Arbeitsrechts ein, also insbesondere auch
die Materien des kollektiven Arbeitsrechts (Tarifvertrags- und Arbeitskampfrecht, Betriebsverfassungsrecht).
Der Band enthält eine umfassende Kommentierung des Verbots der geschlechtsbezogenen Diskriminierung
von Arbeitnehmern vor dem Hintergrund der neuen EG-Richtlinie 2002/73 sowie der sonstigen Anti-
Diskriminierungsrichtlinie. Ausführlich behandelt wird das Recht des Betriebsübergangs und damit
zusammenhängender Problembereiche im Recht der Unternehmensumstrukturierung. Wie es dem
Gesamtkonzept des Staudingers entspricht, bietet daher auch dieser Band- hier bezogen vor allem auf das
Arbeitsrecht - eine enzyklopädische Darstellung, die neben der Dokumentation der einschlägigen
Gesetzgebung und Rechtsprechung auch Entscheidungsergebnisse, Gründe, Gegengründe und
Lösungsvorschläge zu den juristischen Problemstellungen beinhaltet. Synopsis
[Law of Service Contracts 1] This revised version discusses the extensive modifications, that have been
introduced by the Law to modernize Contract Law and by laws reforming Labor Law and Social Law. Here
it becomes ever more apparent, that Labor Law in relation to Civil Law is by no means an independent legal
institute, governed by its own specific principles and rules of interpretation. The same goes for the
application of European Law. The comments therefore do not constrain themselves to explaining legal
regulations, instead they incorporate the entire body of labor law, especially the field of collective bargaining
agreements (on tariffs, labor disputes and industrial relations). This volume contains extensive comments on
the ban on gender related discrimination of employees before the background of the new European guideline
EG 2002/73 as well as other anti-discriminatory guidelines. The law on the conveyance of companies and
similar problems from the area of restructuring of companies is also treated in detail. Following the overall
concept of the Staudinger, this volume too offers an encyclopedic treatment of the topic - here in particular
labor law.Being more than a documentation of relevant legislation and judiciary decisions, it reports on the
results of decisions, arguments and counter arguments and proposed solutions to legal problems. Über den
Autor und weitere Mitwirkende
Rechtsanwalt Dr. habil. Georg Annuß , München. Professor Dr. Reinhard Richardi , Regensburg. Richter am
OLG Professor Dr. Dieter Reuter , Kiel.
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